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1 本庁舎駐車場に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

2.町民アンケートに

ついて 

 

 

 最近、本庁舎駐車場の不足が目立ちま

す。公用で来庁する方達の駐車スペース

が無く、ご不便をかける事が多く、特に

観光シーズンを迎える時期になると、ハ

イカーや観光客が許可なく使用する事も

あり、来庁者の迷惑になるところを見か

けます。来庁者に不自由をかけない駐車

場対策についての考えを伺う。 

 

 町民の意見を聞く手段として、アンケ

ート調査が行われます。行政にとって、

町民の回答は大いに参考となり得る貴重

な情報源であると思います。しかしなが

ら、アンケートの回答率の低さを実感し

ます。そこで、最近のアンケートの回答

率と、今後の回答率アップ等の対策につ

いて伺います。 

 


